
Der Power-Point Vortrag von Herrn Meskendahl ist der Niederschrift als Anlage 2 und 3 
beigefügt. 
Herr Meskendahl geht dabei im Detail auf die umfangreichen Aufgaben der WFG sowie die 
bisher zu verzeichnenden Erfolge ein. 
 
Herr Viebach führt den auch in der Stadt Radevormwald deutlich zu verzeichnenden 
demographischen Wandel der Bevölkerungsstruktur an und möchte von Herrn Meskendahl die 
strategische Ausrichtung der WFG bei der Vergabe von GI/GE Baugrundstücken bzw. der 
Ansiedlung neuer Betriebe in der Stadt Radevormwald auch unter Beachtung der Entstehung 
neuer Arbeitsplätze erläutert wissen. 
Herr Meskendahl entgegnet, dass die WFG die Problematiken kenne und entsprechend arbeite. 
Die derzeitige Ausweisung von GE/GI Grundstücken mit ca. 20 ha Fläche reiche für die 
Ansiedlung neuer Betriebe in den nächsten bis zu 15 Jahren aus. Man achtet hierbei darauf, dass 
Arbeitsplätze entstehen, kann aber die Belange von alteingesessenen Radevormwalder Firmen 
nicht außer Acht lassen. 
 
Herr Viebach nimmt Bezug auf die Ausführungen von Herrn Meskendahl zur 
Breitbandversorgung im Stadtgebiet Radevormwald und weist auf Mängel bei der Versorgung 
einiger Gewerbebetriebe im Gewerbegebiet Mermbach hin. Im gewerblichen und privaten 
Bereich, wobei auf die Wupperorte verwiesen wird, sei eine Breitbandversorgung von nahezu 
100% anzustreben. 
 


